

Amigos/as y colegiados/as:

Desde nuestro **Espacio Cultural** continuamos apoyando la cultura como patrimonio de todos y riqueza que contribuye al bienestar y progreso de la sociedad.

Con esa intención, os queremos mantener informados de las actividades que se realizan, no solamente en nuestra sede, sino en espacios de cultura con los que mantenemos colaboración.

Una semana más se nos invita, desde **Ámbito Cultura de El Corte Inglés**, para que tengamos de primera mano su calendario de actividades culturales

**NOTA: ESTOS ACTOS SE DESARROLLARÁN EN LA SALA DE ÁMBITO CULTURAL DE EL CORTE INGLÉS. EN EL EDIFICIO DE HOGAR, EN C/ HILERA. MÁLAGA.**

### **ACTIVIDADES PROGRAMADAS DEL 08 AL 12 DE JULIO 2013**

**LUNES, DÍA 08 JULIO 2013 19:30 H**

**6º Proyección del Ciclo LA COMEDIA CLÁSICA NORTEAMERICANA (I): MI MUJER FAVORITA (My favorite Wife - 1940).**

**Intérpretes:** Irene Dunne (Ellen Wagstaff Arden), Cary Grant (Nick), Gail Patrick (Bianca), Randolph Scott (Stephen Burkett), Ann Shoemaker, Scotty Beckett, Mary Lou Harrington, Donald MacBride, Hugh O'Connell, Granville Bates, Pedro de Córdoba.

**Guión:** Leo McCarey, Samuel Spewack, Bella Spewack;

**Fotografía:** Rudolph Maté (B&W); **Música:** Roy Webb; **Director:** Garson Kanin;

**Productora:** RKO Radio Pictures; **Duración:** 88 minutos.

Ellen Wagstaff Arden (Irene Dunne), a quien habían declarado legalmente muerto tras su desaparición siete años antes en un naufragio en las costas de Indochina, vuelve con su amado esposo Nick (Cary Grant). El problema consiste en que él acaba de casarse con Bianca (Gail Patrick). Ellen intenta que Nick vuelva con ella antes de que emprenda su viaje de luna de miel. Pero la situación se complica aún más, cuando Nick descubre que Ellen ha estado siete años en una isla desierta con el masculino Stephen Burkett (Randolph Scott).

*El acto será presentado por Lourdes Jiménez Fernández, coordinadora del ciclo.*

**MARTES, DÍA 09 JULIO 2013 19:30 H**

**Conferencia LOS PATRONES ENERGÉTICOS DEL SER HUMANO SOBRE SU SALUD por MIGUEL A. JIMÉNEZ PEDRAJAS (Naturópa energético, acupuntor, esteópata, maestro de Reiki, TQM3).**

En la presente charla, se hará una introducción a los valores energéticos del ser humano que determinan los estados de salud o enfermedad, sin entrar en diagnósticos específicos de enfermedades concretas. Testar a un paciente, es lo mismo que hacerse un chequeo, un análisis de sangre, de bioquímica, etc., cosas que se suelen hacer en la medicina Alopática.

La diferencia es que los parámetros que medimos son netamente energéticos e irracionales, a través de la percepción de las frecuencias que el terapeuta percibe. El conjunto de dichos datos nos permite saber cómo nos encontramos de salud en un momento concreto, tanto mental, como emocional y física.

*El acto será presentado por Ascensión Moreno, propietaria de la Herboristería de Lina, especialidad tecnología de los alimentos.*

**MIÉRCOLES, DÍA 10 JULIO 2013 19:30 H**

**Conferencia LIBERARSE DE LOS MIEDOS Y LA NEGATIVIDAD por ESPERANZA SANTOS (Coordinadora de la Asociación Brahma Kumaris en Andalucía. Profesora de Meditación Raja Yoga).**

**Organiza: ASOCIACIÓN BRAHMA KUMARIS.**

El miedo es una emoción negativa, profundamente enraizada en nuestro subconsciente que bloquea el acceso a nuestros recursos internos y en ocasiones llega a paralizar completamente nuestra capacidad de respuesta. Las decisiones que tomamos desde la emoción del miedo son pobres y en general erróneas, debido a que nuestra visión se vuelve muy limitada bajo la influencia del miedo. Un principio básico en el proceso de liberarnos de los miedos es darnos cuenta de que no se trata tanto de luchar contra el miedo como de cultivar en nuestro ser las cualidades originales más positivas, tales como la paz, el amor, el silencio y la sabiduría. Cuando la sabiduría, el amor y la paz llenan completamente nuestro corazón y nuestro ser, en ese momento no hay espacio para el miedo. El miedo no tiene posibilidad de controlarnos. Para ello, necesitamos dedicar tiempo de calidad para el ser, tiempo para meditar. Es importante tomar conciencia de que en nuestro interior somos maestros creadores, y somos plenamente responsables de nuestra creación. Podemos elegir a cada momento qué pensamientos y sentimientos queremos cultivar y sustentar en nuestras mentes y corazones. Depende de nosotros alimentar temores y preocupaciones o crear y sustentar pensamientos llenos de coraje, de entusiasmo y positividad.

*El acto será presentado por Francisco Jiménez Fernández, técnico municipal.*

**JUEVES, DÍA 11 JULIO 2013 19:30 H**

**Conferencia MÁLAGA: INDUSTRIA, EMPLEO Y ECONOMÍA por JOAQUÍN GONZÁLEZ PIZARRO (Ingeniero técnico).**

**Organiza: UNIÓN NACIONAL DE MILICIAS UNIVERSITARIAS (UNAMU)**

Málaga tiene un amplio historial que llevó a convertirla, en el siglo XIX, en una de las ciudades españolas más importantes de España en el plano industrial. En ella nació una importante actividad siderúrgica en la que fue pionera. Junto a otros sectores se analizará la evolución, desarrollo y situación actual de la industria malagueña así como las causas del desempleo actual. Se valorará la creación de nuevas actividades y la propuesta para la regeneración industrial de la ciudad.

*Abrirá el acto el psicólogo, Francisco Javier Rodríguez Cánovas, presidente de UNAMU y la presentación correrá a cargo del Excmo. Sr. D. Juan Manuel Anton Ordóñez, General de División (R).*

**VIERNES, DÍA 12 JULIO 2013 19:30 H**

**Conferencia dentro del Ciclo LA CULTURA DE LA PALABRA: LA DISCIPLINA DEL COMENTARIO: “EN DEFENSA DE LAS MADRES”. LEO KANNER, 1952 por JORGE CORDI BRONS (Psicoanalista).**

La referencia objeto de nuestra conversación, pretende hacer responder a este texto por cuestiones que él mismo abre; y que hasta cierto uso “pret-à porter” hizo devenir conceptos de dudosas legitimidades a su escandalosa variedad. Bien podría ser - la precedente - una definición de mercancía, gadget incluso. Se intuye la política de Kanner en este texto: se levanta y advierte que la caída de la imagen del mundo en tanto el mundo mismo devino imagen, determina cansancios e indigestiones... en las madres fundamentalmente ... de 1952. Su posición epistémica queda también, anudada a la clínica; pero de un singular modo.

**ESPERAMOS VUESTRA COMPAÑÍA**

Un saludo muy cordial desde la Junta de Gobierno.

Excmo. Colegio Oficial de Graduados Sociales de Málaga y Melilla.